



*Von guten Mächten wundersam geborgen, erwarten wir  
getrost was kommen mag. Gott ist mit uns am Abend  
und am Morgen und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*

*Dietrich Bonhoeffer*

bye bye Candy

## Elisabeth B. D. Heberlein-Heps

19. Juni 1930 – 5. Januar 2021

Ihr Leben war geprägt von viel Liebe, Fürsorglichkeit, grossem Einfühlungsvermögen und Hilfsbereitschaft. Ihre Hingabe und Ausdauer für Ihr Lebenswerk (SFK) hat sie bis zu Ihrem unerwarteten Ableben visionär begleitet. Danke liebe Candy!

Du fehlst uns

Andreas und Susanne Heberlein Rietiker mit Familie  
Guido Heps mit Familie  
Gudi Svenssen mit Familie  
Robert und Trix Heberlein mit Familie  
Max und Theres Heberlein-Müller  
mit Familie und Anverwandte

Aufgrund von COVID findet die Abdankung im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Rehalp, Zürich statt. Der Trauergottesdienst, wie ihn sich Candy wünschte, wird coronabedingt zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden. Eine separate Einladung wird zu gegebener Zeit folgen.

Anstelle von Blumen gedenke man der «SFK – Stiftung zur Förderung der Knochenmarktransplantation». PC Konto 87-568920-6.

Traueradresse: Andreas Heberlein, Postfach 15, 8123 Ebmatingen